

## DJK Marktsteinach

### Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Bei den Neuwahlen der DJK Marktsteinach in der Jahreshauptversammlung konnten die Vorstandsämter wie folgt besetzt werden:

1. Vorsitzender Dieter Herder, 2. Vorsitzender Bernd Götzendörfer, 1. Kassier Robert Birkel, 2. Kassier Manfred Höhne, 1. Schriftführer Sigrid Herder, 2. Schriftführer Marco Handel, sportlicher Leiter Udo Keidel, Kassenrevisoren Frank Gundermann und Peter Albertus. Außerdem bringen sich ein: Heinz Birkel als Straßenkassier, Otmar Zängerlein und Kurt Kreuzer als Platzkassier, Sigrid Herder als Pressewart und Heinz Birkel als Seniorenbeauftragter. Dem Vergnügungsausschuss gehören an: Marcel Graser, Florian Müller, Rene Götzendörfer und Peter Albertus. Die Wanderabteilung wird von Heinz Birkel, Otmar Zängerlein und Wolfgang Müller geleitet.

Von der Jugend wurden Rene Götzendörfer zum 1. Jugendleiter und Michael Knaup zum 2. Jugendleiter, Patricia Schüßler als Schriftführerin und Lena Köth als Kassier gewählt. Im Jugendausschuss sind vertreten: Jacqueline Stumpf, Timo Scheuring, Veronika Felix, Alina Wittal, Sabrina Keidel, Anna Köth, Katharina Seuffert und Sarah Vollkommer. Dieter Herder bedankte sich bei den ausgeschiedenen Funktionären sowie bei der Gesamtvorstandenschaft für die geleistete Arbeit zum Wohle der DJK und bei den Neugewählten für ihre Bereitschaft, sich einzubringen.

Der 1. Vorsitzende Dieter Herder benannte den Mitgliederstand zum Jahresende 2014 mit 404 Mitgliedern. Im vergangenen Jahr wurden alle Leuchtmittel in der Turnhalle erneuert, die defekten Bretter in der Halle ausgetauscht, im Biergarten und am Gebäude wurden neue Hinweisschilder angebracht und die Balkonrenovierung begonnen. Der Balkon erhielt eine neue attraktive Beleuchtung und eine neue Türe zur Küche. Im Frühjahr ist geplant, den Balkon und die Hausseite zum Sportplatz neu zu streichen. Die Arbeitseinsätze werden rechtzeitig bekannt gegeben und D. Herder bat um rege Beteiligung. Bei der Kirchweih 2015 ist die DJK auch wieder bei der Ausrichtung dabei. Er bat darum, dass sich die Mitglieder einbringen und in den Ständen mithelfen. Seit kurzem hat sich ein kleiner Kreis Jungrentner zusammen getan, die am DJK-Gelände Ausbesserungs- und Aufräumarbeiten übernehmen, die Pflege der Außenanlagen und bei Festen die Vorbereitung der Halle. Es sind Hans Wassel, Rudi Böhm, Rudi Proksch und Heinz Birkel, denen er seinen Dank aussprach.

Als Termine gab er den Volleyball-Werbenachmittag am 15.03.15, die Hallenreinigung am 18.04.15, die Vereinsfete am 09.05.15, die Jugendfreizeit in der ersten Pfingstwoche und das Johannisfeuer am 19.06.15 bekannt.

Manfred Höhne, Kassier des Vereins erläuterte die Finanzen anhand einer Beamerpräsentation. Er machte darauf aufmerksam, dass für den Verein die Einnahmen aus der Gaststätte enorm wichtig sind. Er bat die Abteilungs- und Übungsleiter ihren Sportlern dies zu vermitteln und sie zum Besuch der Wirtschaft anzuhalten.

Die Kassenrevisoren Frank Gundermann und Robert Birkel erklärten, dass sie die Kasse, Belege, Buchführung usw. vierteljährlich geprüft haben und keine Beanstandungen vorlagen. Auf deren Vorschlag wurde die Vorstandenschaft von den Mitgliedern einstimmig entlastet.

Die Badmintonabteilung besteht bereits seit 5 Jahren und ist auf 16 Mitglieder angewachsen konnte Abteilungsleiterin Nicole Kress berichten. Die Trainingszeiten sind montags ab 18.00 Uhr. Die Abteilung freut sich auf jeden Neuen, der mitmachen möchte. Nicht nur der Sport, sondern

auch die Geselligkeit werden in der Abteilung gepflegt. Von den Badmintonspielern wurden 2015 die Spiele beim Kinderfasching organisiert und durchgeführt, was sehr gut von den Jüngsten des Vereins angenommen wurde.

Marcel Graser brachte die Aktivitäten der Fußballabteilung vor. 2014 wurde eine Frauenmannschaft gegründet, die von Doris Götzendörfer trainiert wird. Bereits im Juli konnten Sie den Titel als Bayer. Meister der U 30 Frauen erringen und beim Allianz-Cup in Bergrheinfeld belegten sie den 3. Platz. Die Herrenfußballer der 1. Mannschaft konnten in der Saison 2013 / 2014 die zweite Meisterschaft in Folge erkämpfen und schafften damit den Aufstieg in die Kreisklasse. Die 2. Mannschaft schloss die Saison mit dem 4. Tabellenplatz ab. Nach dieser Saison musste sich die Mannschaft von Trainer Claudius Miera verabschieden. Als neuer Trainer konnte Emil Morgenroth verpflichtet werden. Nach der Vorrunde steht die 1. Mannschaft auf dem 5. Tabellenplatz und die 2. Mannschaft auf dem 7. Platz.

Die Gymnastikabteilung kann auf ihr hochwertiges Angebot stolz sein, so Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer. Übungsleiterin Micaela Halboth bietet Bokwa, Zumba und Piloxing an und Doris Götzendörfer leitet die Damengymnastik, die durch ihren gesundheitlichen Aspekt vor allem in Koordination und Rückenschule besticht. Auch die Rückenfit Kurse mit Stephanie Löber runden das Programm ab. Beim Kinderturnen, das z.Zt. von Andrea Zängerlein, unterstützt von Anita Luff abgehalten wird, sind die Kids mit viel Spaß dabei, wenn es darum geht, den Gleichgewichtssinn beim Geschicklichkeitsparcours zu testen. Auch Staffelläufe und Fangspiele kommen nicht zu kurz.

In der Tischtennisabteilung besteht eine Spielgemeinschaft mit SG Löffelsterz, dies berichtete Abteilungsleiter Jürgen Möller. In der laufenden Saison sind 4 Herrenmannschaften zum Spielbetrieb gemeldet. 2014 errang die 1. Mannschaft die Meisterschaft und somit den Aufstieg in die 1. Kreisklasse. In der jetzt laufenden Saison lässt sich der Abstieg wahrscheinlich nicht mehr aufhalten. Auch bei der 2. Mannschaft, die in der 2. Kreisliga antritt, ist der Klassenerhalt nicht mehr zu schaffen. Die 3. Tischtennis-Mannschaft kann sich noch Hoffnung auf die Meisterschaft machen, die Relegation zum Aufstieg ist bereits sicher. Die 4. Mannschaft belegt z.Zt. den 5. Tabellenplatz.

Bei der Volleyballabteilung sind ein Werbenachmittag, Maiausflug und Campingwochenende ein fester Bestandteil im Jahresprogramm. Auch bei der Ferienspaßaktion der Gemeinde Schonungen hat sich die Abteilung eingebracht. In der Hobbyrunde 2013 / 2014 wurde der 5. Platz belegt, in der neuen Saison steht die Mannschaft aktuell auf dem 2. Platz, darüber informierte Abteilungsleiter Patrick Giehl. Klaus Feser legte 2014 seinen Übungsleiterschein ab. Das Jugendtraining wird von Norbert Amrhein und Günther Grüne geführt. Das Altherrenzeltlager machte Heinz Birkel der Versammlung schmackhaft. Er legte den super Speiseplan von Chefkoch Jürgen Möller vor, Höhepunkt war das gegrillte Wildschwein. Wegen des schlechten Wetters musste 2014 auf die Lagerfeuerromantik weitgehend verzichtet werden und so wurden mehr Wanderungen u.a. zum Hörnle und Forellenhof unternommen.

Die Vereinsjugend, der Rene Götzendörfer als Jugendleiter vorsteht, brachten sich 2014 bei zahlreichen Vereinsfesten als Helfer ein, z.B. beim Fisch- und Sommerfest, bei der Kirchweih und beim Martinsumzug.